

酷暑の夏休みが終わり、2学期が始まります。元気に登校した子どもたちの顔を見ると、一段とたくましくなったように感じます。子どもたちは、この夏休みに学校ではできないことを経験し、きっと大きく成長したことだと思います。

2学期は、校外学習、修学旅行、音楽会などの行事があります。子どもたちにとって2学期は、自分の得意な分野をより一層極めたり、苦手な分野を努力で克服したりできるチャンスとして、しっかり取り組ませたいと考えています。ご家庭でも、励ましの言葉がけをよろしくお願いいたします。

あいさつする子
しっかり学ぶ子
たのしく遊ぶ子

1学期 終業式を行いました

7月19日(金)、1学期終業式を行いました。始業式の時と同様、体育館に全員が集まった終業式を行いました。

校長からは、4つの話をしました。

- ①心も体もほっとしてください。(しっかりとリフレッシュしてください)
- ②夏休みを利用して、新しいことにチャレンジしてください。
- ③自分やお家のために、仕事を決めてやり続けてください。
- ④2学期も、みなさんを大切に見守っていきます。

生活指導担当の先生からは、夏休みの過ごし方についての話がありました。



平和登校日 平和について考える

8月6日(火)、東山小学校の平和登校日でした。1945年の8月6日にはヒロシマに、8月9日にはナガサキに原子爆弾が落とされました。貝塚市の小学校では、毎年8月6日に平和登校日を設定し、子どもたちと教職員全員で、平和について考える大切な取り組みを行っています。各教室で、平和記念式典の様子を視聴し、8時15分に黙とうを行いました。その後、貝塚の空襲について学習しました。東山小学校区に住む、小出さんと山原さんに戦争体験についてお話していただきました。ご自身が体験されたことについて、子どもたちの質問に答える形でお話していただきました。貝塚市の空襲の話など、全て経験に基づいたお話で、子どもたちも一生懸命聞いていました。そして、最後には「戦争は絶対にやったらあかん。」「今の幸せに感謝して、今の平和を守って欲しい。」「平和な世の中で元気に育ってほしい。」「みんな仲良くね。」と今の自分たちにできること、大切にしてほしいこととしてメッセージをいただきました。

終戦から79年の月日がたった今、戦争体験のない私たちも、平和の大切さを子どもたちに伝えていかなくてはなりません。子どもたちが、大人になったときに、次の世代に平和の大切さを伝えてくれるよう、平和学習を進めていきます。



2学期 始業式を行いました

8月26日(月)、2学期始業式を行いました。子どもたちにとって、久しぶりの登校となります。長かった夏休みが終わり、久しぶりにクラスの友だちや先生と顔を合わせた子どもたちは、とてもうれしそうでした。すてきな笑顔と元気な「おはようございます。」のあいさつで、東山小学校の2学期が始まりました。

校長からは、以下の4つの話をしました。

- ①しっかりと目標を持つこと
(学習でも・スポーツでも・自分の趣味や習い事でも)
- ②目標達成に向けて、自分で計画を立て、実行にうつしてみる
- ③あきらめずにチャレンジすること
- ④気持ちがしんどいこと、不安があるときは、無理をせず、できるだけ早く先生たちに相談してください。先生たちだけでなく、友だちやおうちの人に相談してもいいかもしれません。先生たちも一緒に考えます。

三ヶ山学園との合同研修会

子どもの理解を深めるために、毎年夏休みの期間を利用して、三ヶ山学園の職員のみなさんと合同で研修会を行っています。

今年は8月19日(月)に、梅花女子大学教授の伊丹先生をお迎えして、「ペアレント・トレーニング はじめの一步」をテーマに講演をしていただきました。不適応行動に対して、困っている場面での対応を具体的な例をあげて教えていただき、勉強になりました。

二学期からの子どもたちの支援に役立てたいと思います。



学習参観と懇談会を行います

9月13日(金)は、5時間目に学習参観、6時間目に学級・学年懇談会を予定しています。

また、4時間目には、給食試食会も予定しています。給食試食会は、1年生の保護者の方を対象とさせていただきます。実施する予定です。詳細は、後日ご連絡します。

9月13日(金)6時間目の学級懇談会に、より多くの保護者の方が参加していただけるよう、各学年・学級のPTA運営委員さんが、内容を検討してくれています。1~4年生は、各学級で子どもたちの学校生活や行事などでの様子を各担任から聞いて頂き、その後、現在直面している困りごとをテーマに話し合います。

また、5年生は宿泊学習(キャンプ)の説明、6年生は修学旅行の説明を行います。

ぜひ、ご参加ください。



PTA 親善ソフトボール大会 バレーボール大会

7月7日(日)PTAソフトボール大会、7月28日(日)PTAバレーボール大会に、東山小学校チームが参加しました。親善試合当日は、みなさん大活躍しました。

練習の時から、保護者のみなさんと教職員で楽しく活動することができました。監督や選手としてご参加くださった保護者のみなさん、ありがとうございました。

